



緑萌ゆ

新宮小・中学校長だより 2022.7.11

学校訪問

7月6日に、市の教育委員や教育委員会の皆さんが学校訪問に来られました。2時間ほど教室を回られて、子どもたちの授業の様子をご覧いただき、次のような感想をいただきました。

- ・ どの教室でも子どもたち、先生が生き生きと授業に取り組んでいた。小学生はのびのび和気あいあいと学習に取り組み、中学生は中学生らしく落ち着いて真剣に学習に取り組んで深みのある学習を行っていた姿が印象的であった。
- ・ 小学校低学年から Chromebook をスムーズに使いこなし、中学生はタイピング能力が高くて驚いた。
- ・ 美しい学習環境が整っている。校舎の新しさが維持されていて、隅々まで掃除が行き届いている。
- ・ どの子もよいあいさつをしてくれて気持ちがよかった。
- ・ 学校の掲示などが前向きな言葉で溢れている。自己有用感や自尊感情を育てるのにも有効だと思う。

など、多くの誉め言葉をいただきました。子どもたち、先生方が活躍する姿を見ていただけて良かったです。よりよい授業のためのアドバイスも受けましたので、その助言を生かして、職員一同さらに精進していきたいと思っております。

感染症対策について

ここへきて、陽性者数の発表が最大値を更新したり、四国中央保健所管内での陽性者が40～50人の日があったりと、第7波の到来がマスコミでも報じられています。学校では、あと10日程度になった1学期のゴールを無事迎えたいと考えて、一時期緩和していた制限も、最大レベルに引き上げました。例えば、音楽では間隔を取るなどの対策を取っての歌唱を再開していましたが、再度中止いたしました。また、楽器演奏に向けてタオルなどの準備をお願いしていましたが、これも中止いたします。子どもたちのことを思うと、残念な思いがこみ上げますが、ご理解ご協力のほどお願いいたします。このため、運動会での披露を目指して例年であればこの時期から準備していた、鼓笛隊の練習も現在行っておりません。この状況では致し方ないと考えております。運動会の演奏については、2学期の開始時の状況を見て検討したいと、現在のところ考えています。ご了承ください。

愛媛県教育委員会より、夏休みを控えてイベント参加時の留意点として次の通知が来ておりますのでご紹介いたします。

- ① イベントに参加する際の留意点
 - イベント参加前には必ず検温を行い、発熱、のどの痛み、倦怠感など少しでも体調に異常があれば参加しないこと
 - マスク着脱は熱中症予防を優先するが、マスクを外す際は会話を控えること
 - 飲食の際、会話は控えること。また、歩きながらの飲食は、飛沫を拡散する可能性が高いため控えること
 - 大人数での参加、長時間の滞在はしないこと
- ② 参加後の留意点
 - 参加後も健康観察をしっかり行い、体調不調時は人との接触を避け速やかに受診するなど体調管理を徹底すること

サマースクールや新宮盆踊りなど、3年ぶりに復活するイベント等が計画されていますので、それらが実現するためにも、なんとか陽性者数が減少に転じていく事を念じています。